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REQUERIMENTO N° 80/2021

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que no prazo regimental nos
remeta resposta acerca dos seguintes questionamentos, pois tivemos acesso a um projeto de estudo,
em nível  de melhor solução,  para a travessia do Rio Itajaí-Açu interligando os municípios de Itajaí  e
Navegantes. O referido estudo refere-se ao Edital de Licitação 006/2002 e ao contrato n.º 017/2002.
Foram analisadas três localizações para a travessia: Barra do Rio - Antiga Quaker, Centro – Local onde é
realizada  a  Marejada;  Fazenda  –  Baía  Afonso  Wippel  -  Saco  da  Fazenda.  Também  analisou  três
alternativas para a travessia em cada um destes locais: Ponte Fixa alta; Ponte móvel e Túnel imerso.
Sendo que a localização marejada e a alternativa túnel imerso foram os escolhidos pelo estudo. Diante
do exposto, requeremos: 1) O referido estudo contratado pela prefeitura em 2002 é de conhecimento
do  Sr.  Prefeito?  2)  Em  caso  positivo  ao  questionamento  anterior,  como  estão  as  tratativas  para
execução da obra? 3) Em caso negativo, por qual motivo não foi dado sequência nos trabalhos? 4) A
travessia entre Itajaí e Navegantes, além de reinvindicação da população, é importante para a indústria,
comércio e turismo, considerando que há estudo feito e pago pelo município e considerando que no
referido estudo há inclusive participação de empresa dinamarquesa (Pihl  & Son),  o  que tem feito  o
Poder Executivo Municipal para viabilizar esta ligação entre os dois municípios? 5) Considerando que a
melhor opção apontada pelo estudo foi túnel imerso e a melhor localização do estudo foi o pátio da
marejada,  o município tem tomado o devido cuidado para que a área não seja comprometida com
edificações que possam vir a inviabilizar o local? 6) Temos conhecimento de que a obra requer elevados
recursos financeiros. Em 2002 era de R$ 60.000,000,00 (sessenta milhões de reais). Por isso pensamos
ser necessário recursos do governo federal e estadual. Neste sentido, que ações foram realizadas pelo
poder executivo para captação destes recursos?
 

JUSTIFICATIVA:
 

Objetiva-se  com a  presente  propositura  atender  pleito  de  inúmeros  cidadãos  junto  a  este  gabinete,
especialmente aos que necessitam realizar travessia entre Itajaí e Navegantes diariamente, seja para
estudo e/ou trabalho, e acabam arcando com ônus do pagamento além de demais transtornos devido
ao tempo de espera em filas.
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Vale ressaltar também que este tema atravessa décadas e não se vislumbra data definida para solução.
As reclamações são diversas e corriqueiras em razão de também impactar significativamente no setor
econômico.

Considerando que o referido estudo apresentado, de que um túnel no pátio da marejada seria a melhor
solução,  solicitamos  respostas  para  saber  quais  ações  estão  e  serão  tomadas  a  fim  de  que  seja
colocado em prática projeto de implantação para a supracitada travessia.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 13 DE ABRIL DE 2021 

RUBENS ANGIOLETTI
VEREADOR - Podemos




